

LA NOTICIA

3^{ro.}
BÁSICA

Noticia de última hora: En Galápagos se han perdido dos tortugas marinas de las selvas tropicales el 15 de diciembre a las 08h30 debido a que Juan Pablo el cuidador de la zona se ha quedado dormido, es así que las tortugas aprovecharon y se salieron no sabemos dónde se



encuentran ya que necesitan de cuidados especiales, pedimos a los ciudadanos de la localidad si las encuentran comunicarse con TV misión o al teléfono 087613089.

Selecciona y pega la respuesta correcta.

¿Qué sucedió?

¿Dónde sucedió?

¿Cuándo sucedió?

¿Por qué sucedió?

el 15 de diciembre a las 08h30

debido a que Juan Pablo el cuidador de la zona se ha quedado dormido

se han perdido dos tortugas

En Galápagos

